

Herrn Staatsminister
Roger Lewentz
Ministerium des Innern und für Sport
Schillerplatz 3-5
55116 Mainz

Bad Breisig, 29.03.2021

**Zukunftsinitiative „Starke Kommunen – Starkes Land“: Städtetz „Mitten am Rhein“
- Antrag auf Projektverlängerung**

Sehr geehrter Herr Staatsminister Lewentz,

im Namen der 11 Partnerkommunen des Städtetzes „Mitten am Rhein“ möchte ich mich an Sie wenden. Gemäß Ihres Bewilligungsbescheids vom 22. Januar 2018 endet die Zuwendung im Rahmen der zweiten Runde der Zukunftsinitiative „Starke Kommunen – Starkes Land“ im Wege der kommunalen Projektförderung zum 31. Dezember 2021.

Das Städtetz steht für eine allumfassende Entwicklung der Region zwischen Koblenz und Bonn und hat sich zum Ziel gesetzt, die Region zukunftsfähig aufzustellen. Für die Stärkung der weiteren interkommunalen Zusammenarbeit in unserer Region ist die Weiterführung des Projektes von immenser Wichtigkeit. In unserer bisherigen über dreijährigen Zusammenarbeit haben die 11 Partnerkommunen einen gemeinsamen Prozess aufgesetzt, feste Strukturen und Abläufe aufgebaut und erste Projekte und Machbarkeitsstudien auf den Weg gebracht.

Anfang September 2020 haben wir Ihnen zu unserer Halbzeitveranstaltung in Andernach die erreichten Projekterfolge unserer interkommunalen Kooperation vorgestellt. Im Rahmen des Termins haben Sie uns eine Verlängerung des Bewilligungszeitraums in Aussicht gestellt.

Aufgrund unserer erfolgreichen, trotz Pandemiezeiten beständigen Zusammenarbeit, beantragen wir hiermit eine Projektfortsetzung für weitere 2 Jahre mit der Bitte um Gewährung einer erneuten Zuwendung sowie Übertragung der vorhandenen Restmittel auf die Haushaltsjahre 2022 und 2023.

Wir würden Ihre Unterstützung bei der Beantragung von Fördermitteln für die in den kommenden Jahren zu erwartenden Umsetzungsprojekte zum Wohle unserer Region sehr begrüßen.

Für eine weitere gute Projektlaufzeit im Rahmen des Kooperationsprozesses ist eine intensive Einbindung der Landkreise Ahrweiler, Mayen-Koblenz und Neuwied sicherzustellen. Hierbei erhoffen wir uns ebenfalls eine Unterstützung Ihrerseits.

Im Sinne unserer Region hoffen wir auf eine weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihrem Haus. Über ein gemeinsames Gespräch mit Ihnen - unter der Beteiligung der Landräte - würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen


Marcel Caspers